



La piqûre de rappel de Paul Lhotellier

La piqûre de rappel de Paul Lhotellier Président du club des Bâtisseurs, propriétaire de l'Amiens Hockey Élite, Paul Lhotellier s'est adressé mercredi, aux joueurs, qu'il a tenu à rassurer sur la suite de la saison malgré le contexte sanitaire et les incertitudes économiques. «Il nous a expliqué que le club allait toujours exister, raconte Coulaud. Il nous a également incités à profiter de la chance qu'on avait de jouer et de la saisir.» «Les joueurs ont tendance à se disperser en se disant que la saison va s'arrêter. Or, il faut simplement se concentrer sur le match qui arrive, poursuit Mortas. Il (Paul Lhotellier) leur a rappelé la chance de pouvoir vivre d'une passion. Et ça, les joueurs ne s'en rendent pas forcément compte et ont tendance à l'oublier. Ce petit rappel fait du bien.»